
PROCÈS-VERBAL 
DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 DE L’ÉCOLE DU GRAND-CHÊNE 
TENUE LE 12 MARS 2020 À 18h30 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES, PROVINCE DE QUÉBEC  
 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
Mme Julie Daneau, présidente 
Mme Sonia Clermont, éducatrice au service de garde 
Mme Anne Monney, parent 
Mme Brigitte Latendresse, enseignante 
Mme Marie-France Robert, enseignante 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 
 
M. Jean-Maxime Péloquin, parent 
M. Jonathan Leclerc, parent 
Mme Marilyne Caron, orthophoniste 

 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 
Mme Aurélia Bénéteau, directrice 
Mme Cathy Léveillé, technicienne en service de garde 
 
1. Ouverture de la séance à 18h30 
1.1 Accueil des participants 
Mme Julie Daneau accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance. 
Nous accueillons le service alimentaire « Les petits chefs » : présentation des 
produits et dégustation des différents plats. 
Mme Sonia Clermont agit à titre de secrétaire du Conseil d’établissement pour la 
présente séance.  

 
 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
CÉ # 19-20-020 Il est proposé par Mme Anne Monney et secondé par Mme Brigitte Latendresse, 

que l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. 
Adopté à l’unanimité. 

 
 1.3 Adoption et suivi du procès-verbal du 23 janvier 2020 
CÉ # 19-20-021  Il est proposé par Mme Marie-France Robert, secondé par Julie Daneau que le 

procès-verbal du 23 janvier 2020 soit adopté, tel que proposé. 
Adopté à l’unanimité. 
 
Les suivis sont les suivants : 
- Retour sur le sondage des 5e/6e années concernant la cour d’école. 

Présentation des résultats. Un comité sera mis en place avec le personnel pour 
proposer des plans et établir l’échéancier. 

- 4.3 : la dernière formation pour les parents sera offerte exclusivement aux 
parents de l’école du Grand-Chêne, on favorise le thème suivant : l’anxiété (une 
psychologue et psycho-éducatrice, qui abordent ce défi avec des groupes 
d’enfants chaque année, seront approchées. 

- Quelques mots sur la remise lors de la semaine de la persévérance pour deux 
de nos élèves, ainsi que la cérémonie à l’hôtel de ville. Retour sur la conférence 
de Yannick Lupien. 

- Traiteurs scolaires : 2 avaient donné leur intérêt. 
 

2.  Parole au public 
Aucune personne n’assiste à la rencontre. 
 



3.  Points de décision  
3.1 Plan de lutte à l’intimidation 2020-2021 (abrégé et protocole) 

 Mme Aurélia Benéteau présente le document contenant le plan de lutte, ainsi que 
le protocole. 

 
 Il est proposé par Mme Anne Monney et secondé par Mme Brigitte Latendresse, 

qu’ils soient adoptés tels que présentés. 
CÉ # 19-20-022 Adopté à l’unanimité. 

 
3.2 Approbation Grille-matière 2020-2021 

CÉ # 19-20-023 Mme Aurélia Benéteau présente le document, aucun changement n’a été apporté 
à la grille matière. 

 
CÉ # 19-20-024 3.3 Activités parascolaires printemps 2020 

Il est proposé par Sonia Clermont et secondé par     que 
l’organisme Récré- Action soit reconduit au printemps, ainsi que « Taka bouger ». 
 

 
 
 4.  Informations 
 

4.1 Traiteur SDG 2020-2021 
Seul l’organisme « Les petits chefs » s’est présenté et les membres du conseil 
d’établissement ont choisi de le retenir en remplacement de celui des années 
antérieures. 
 
4.2 Agenda  
Présentation de l’agenda 2020-2021 
 
4.3 Sortie de tous les élèves pour la 2e étape (récompense)  
Retour sur la sortie très appréciée de tous les élèves (cinéma Beloeil et activités 
dans l’école) 
 

 4.4 Projet Ose entreprendre 
Le projet Bon Baume a été soumis au concours en entreprenariat Ose 
entreprendre. 

 
4.5 Loi 40   

 
Point reporté, nous venons d’apprendre la fermeture des écoles en date de 
demain. 
 
4.6 Critères de sélection de la direction  
 
Point reporté par la présidente au prochain CÉ 
 
5. Parole aux divers représentants 
5.1 Comité de parents 
Aucun sujet à traiter. M Jonathan Leclerc était absent. 
 
5.2 Personnel enseignant 
Aucun sujet à traiter. 
 
5.3 Personnel professionnel 
Aucun sujet à traiter. Mme Marilyne Caron était absente. 
 

  5.4 Service de garde  
Aucun sujet à traiter. 



 
5.5 OPP 
Aucun sujet à traiter. 
 
6. Autres sujets 
6.1 Prochaine rencontre 
La prochaine rencontre sera reportée en raison de la conjoncture actuelle. 
 

    7. Levée de l’assemblée  
  Tous les sujets à l'ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme Anne 

Monney et secondé par Mme Marie-France Robert, que la séance soit levée à 
20h25. 

 
CÉ # 19-20-025 Adopté à l'unanimité. 
 
 

____________________________            ____________________________ 

Mme Julie Daneau                
Présidente du Conseil d’établissement   
 

____________________________            ____________________________ 

Mme Aurélia Bénéteau  

Directrice 


